

- Les Délices Romains : +33(0)4.93.47.34.51 - www.lesdelicesromains.com
- Lou Pizzaiol : +33(0)6.26.05.23.37
- Chez Pino : +33(0)6.24.20.78.80

■ COMMENT S'Y RENDRE :

- **En voiture** : 10 km depuis Grasse (18 min)
 - Par la D9 direction Auribeau-sur-Siagne – Pégomas – La Roquette-sur-Siagne
 - Par la D2562 jusqu'à Grasse Saint-Jacques puis D609/ D9 direction Auribeau-sur-Siagne – Pégomas – La Roquette sur Siagne

- En bus :

- Sillages
- ligne 16 : Grasse Gare SNCF – Mouans-Sartoux – La Roquette - Pégomas
- Lignes d'Azur
- ligne 610 : Grasse – Cannes par Pégomas

■ GETTING THERE:

- **By car**: 10 km from Grasse (18 min)
 - Take the D9 toward Auribeau-sur-Siagne - Pégomas - La Roquette-sur-Siagne
 - Take the D2562 to Grasse Saint-Jacques, then the D609/ D9 towards Auribeau-sur-Siagne - Pégomas - La Roquette sur Siagne

- By bus:

- Sillages bus lines
- Line 16: Grasse Gare SNCF - Mouans-Sartoux - La Roquette – Pégomas
- Lignes d'Azur bus lines
- Line 610: Grasse - Cannes via Pégomas



OFFICE DE TOURISME
PLACE DE LA BUANDERIE
06130 GRASSE

TEL : (+33)(0)4 93 36 66 66

E.MAIL : INFO@PAYSDEGRASSETOURISME.FR



LE PAYS DE GRASSE


Territoire aux multiples facettes
A land of infinite possibility



Conception : Direction de la communication de la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse. ©Alain Issock, ©CAPG, ©Fermes équestre Lou Recampado.

LA ROQUETTE-SUR-SIAGNE

WWW.PAYSDEGRASSETOURISME.FR

 La Roquette-sur-Siagne est une agréable bourgade située sur la bordure ouest des Alpes-Maritimes, entre mer et montagne. Paisiblement installée sur les hauteurs dominant la mer, La Roquette-sur-Siagne offre un vaste panorama de Théoule jusqu'à la rade de Cannes.

Compromis idéal pour les vacances, la Roquette est à la fois proche de deux grandes villes, Grasse et Cannes, et de la mer, (10 km) et vous pourrez rejoindre les plages rapidement, faire du shopping en ville et vous balader sur la Croisette. Si au contraire vous préférez la campagne et le calme, vous pourrez vous reposer à l'écart de l'agitation urbaine et de la foule de la Côte.

■ LES INCONTOURNABLES :

- **La chapelle Saint-Jean** : On y accède par le chemin de Compostelle. Brûlée à la révolution suite à l'abolition du culte puis vendue, la chapelle fut transformée en grange et écurie par le nouveau propriétaire. Elle ne sera reconstruite qu'en 1850 et dédiée à Saint-Jean. Inaugurée en 1856, la chapelle continue aujourd'hui encore à être fréquentée, ainsi que son petit jardin invitant touristes et habitants au repos, à l'ombre des grands platanes.

- **La promenade du Béal** : à quelques mètres de la chapelle Saint-Jean débute la promenade du Béal, chemin piétonnier qui relie le quartier Saint-Jean à l'Espace Culturel et Sportif du Val de Siagne, et qui longe le canal du Béal. Ce dernier fut construit au 15^{ème} siècle par les moines de Lérins pour rendre fertiles les plaines riveraines de la Siagne et faciliter la mise en eau des rizières, l'objectif étant de favoriser le repeuplement de ces territoires, désertés suite aux crises de la fin du Moyen-Âge.

■ LES ACTIVITES :

- Equitation
- Randonnées

■ LES RENDEZ-VOUS ANNUELS :

En avril : fête de la Saint-George

En juin : fête de la Musique

En août : fête patronale de la Saint-Jean-Baptiste


En septembre : exposition champignons et fruits sauvages

■ MARCHE :

- Marché, le mercredi matin au village.
- Marché le samedi matin à Pallanca.

■ ANECDOTE :

Les efforts d'harmonisation et d'embellissement ont été récompensés officiellement par un 1^{er} prix au concours départemental des villes et villages fleuris dans la catégorie des communes de 5.000 à 30.000 habitants !

 *La Roquette-sur-Siagne is a lovely small town on the western edge of the Alpes-Maritimes, between the Mediterranean and the mountains, 10 kilometers from Cannes and only four from Mougins. Lying peacefully along a stretch of land overlooking the sea, La Roquette-sur-Siagne offers a vast panorama from Théoule-sur-Mer to the Bay of Cannes.*

It is the perfect compromise for vacation fun: La Roquette is within easy reach of both the sea and a major city (10 kilometers), so you can reach the beaches quickly, go shopping in town, and stroll along the Croisette in a single day. But if you prefer the quiet countryside, you can escape the urban hubbub and the crowds of the coast.

■ MUST-SEE SIGHTS:

- **Promenade du Béal**. A few meters from the Saint Jean Chapel is the start of the Promenade du Béal, a pedestrian path connecting the Saint Jean quarter to La Roquette's events center, the Espace Culturel et Sportif. This promenade follows the Béal canal, built in the 15th century by the Lérins monks to irrigate the plains along the Siagne River and facilitate watering the rice fields. This agricultural activity was intended to encourage repopulation of these areas, deserted following the crises of the late Middle Ages.

- **Saint Jean chapel**. The Saint Jean chapel is built on the site once occupied by the Saint Georges chapel. The Revolution saw a string of upheavals: the original chapel was set ablaze following the dechristianization of the country, and was later sold, ultimately being turned into a barn and stable by the new owner. The chapel would be rebuilt in 1850 and newly dedicated to Saint Jean in an effort to ward off bad luck. Officially unveiled in 1856, the chapel is still a popular tourist site. Its exterior was modified in 2006 to offer a small garden that invites tourists and locals to rest in the shade of the towering plane trees.

■ ACTIVITIES:

- Horseback riding
- Hiking

■ KEY ANNUAL EVENTS:

In April: Fête de la Saint George

In June: National music festival (Fête de la Musique)

In August: Saint Jean-Baptiste patron saint festival

In September: mushroom and wild fruit exhibit

■ MARKETS:

- Wednesday morning market in the village.
- Saturday morning market in Pallanca.

■ **FUN FACT**: The town's efforts at urban beautification were officially rewarded by a first prize in the Alpes-Maritimes towns/villages contest, in the category of municipalities with populations of 5,000 to 30,000!

■ SE LOGER / ACCOMODATIONS:

Campings / Campgrounds :

- Le Panoramic : +33(0)4.92.19.07.77 - campingpanoramic@wanadoo.fr - www.campingpanoramic.fr
- Le Saint Louis : +33(0)4.92.19.23.13 - caravaning.stlouis@wanadoo.fr - www.campingsaintlouis.com

Meublés / Furnished Holiday Rentals:

- M. Ravais : +33(0)4.93.90.23.52
- M. Remy : +33(0)4.92.19.06.69 - frenchathome@hotmail.com
- M. Silbercher : +33(0)6.13.80.80.65
- Le lac de la vallée : +33(0)6.14.52.62.81 - jean.jarricot@aliceadsl.fr

Chambres d'hôtes / Bed & Breakfast:

- La bergerie du Mouysson : +33(0)4.92.19.01.25 - ingrid.haverals@gmail.com
- La Casalsole : +33(0)4.92.19.08.25 - www.lacasalsole.com
- La Bastidasse : +33(0)6.73.22.90.98 - fredetpaulineloret@gmail.com - www.labastidasse.com

■ SE RESTAURER / DINING :

Restaurants :

- L'in-temporelle : +33(0)4.89.89.06.57 - info@lin-temporelle.com - www.lin-temporelle.com
- Le Lavandin : +33(0)9.53.84.71.12
- Le Saint-Jean : +33(0)4.92.19.15.04 - www.pizzeria-saint-jean.fr
- Sushi manga : +33(0)4.89.02.61.70

Pizzerias :

- Roquette Pizza : +33(0)6.67.63.92.93